

Un maître guitariste annoncé à Audun-le-Tiche en juin

Faire venir Pierre Bensusan est un challenge dans lequel se sont engagées les écoles de musique du Pays Haut. Trois interventions différentes du maître permettront d'en apprendre un peu plus sur cet instrument qu'est la guitare.

Le samedi 3 juin sera le rendez-vous des amoureux de la guitare et des belles sonorités.

L'école de musique A Ta Portée et la MJC de Villerupt ont obtenu l'accord de Pierre Bensusan, compositeur, guitariste virtuose et chanteur pour qu'il passe une journée entière au sein des amateurs du Pays Haut, ce qui constitue déjà un exploit pour les organisateurs afin qu'il encadre une série d'animations.

C'est à l'auditorium Notre-Dame de Lorette, l'ancienne chapelle située rue de la Meuse à Audun-le-Tiche que se déroulera cette journée en trois parties. De 9 h à 12 h, est prévue une master class pour les guitaristes familiarisés avec cet instrument. Il y sera question d'accordage, d'initiation à l'accord ouvert et de techniques, main gauche et main droite. Après la pause de midi, place à une conférence ouverte à tous : le guitariste mondialement connu parlera de la musique au sens large au travers de la composition, de l'interprétation, de la motivation, de la place du musicien dans la société et évoquera son parcours personnel.

Pour clore cette journée, Pierre Bensusan donnera un concert à 20h 30.

Les réservations sont ouvertes auprès de Christine Janisz, a.ta.portée@gmail.com ou au 03 82 44 45 69 ; ou auprès de la MJC de Villerupt : secretariat@mjcvillerupt.fr ou au 03.82.89.90.14.



La venue de Pierre Bensusan, guitariste virtuose, très connu au plan international constituera l'événement de l'année pour les écoles de musique. Photo RL

Le master class et la conférence seront gratuits pour les élèves des écoles organisatrices et le concert a été fixé à 12€.

Pour les personnes extérieures, le master class est à 5€, la conférence en accès gratuit et le concert à 15€.

Un son Bensusan

Pierre Bensusan, né à Oran le 30 octobre 1957, est un guitariste virtuose et un chanteur français.

Plus connu aujourd'hui aux États-Unis qu'en France, il a été élu Meilleur guitariste de World Music en 2008 par les lecteurs de la première revue américaine de guitare, *Guitar Player Magazine*.

Il est spécialiste des accords ouverts, très utilisés en musique country et musique celtique.

Il a commencé le piano à 7 ans et la guitare à 11 ans, découvrant en autodidacte la musique folk et Bob Dylan. À 17 ans, il enregistre son premier album et se fait connaître à la fin des années 1970.

Compositeur et improvisateur doué, c'est un concertiste qui développe avec passion un son particulier, le "son Bensusan".